

Gestern kurz nach 15 Uhr wurde das erste Stahlteil auf den Pfeiler der Pöppelmannbrücke gesetzt

Grimmas neue Brücke wächst



Foto: SILVIO BÜRGER

Grimma - Der Wiederaufbau der Pöppelmannbrücke geht voran. Ein Spezialkran hievte gestern den ersten von zwei 120 Tonnen schweren Bögen auf die Pfeiler.

Zuvor war der Koloss aus sechs Einzelteilen am Ufer zusammenschweißt worden. „Als Nächstes verschwindet die Montageplattform und wir sanieren das Natursteinmauerwerk“, er-

klärt Andreas Apelt (48) von G.U.B. Ingenieur AG Leipzig.

Die neue Pöppelmannbrücke kostet insgesamt 6,4 Millionen Euro. Sie soll 2011 fertig sein.